

La atención de personas mayores en la región, ejemplo a seguir, según la ONCE

Con el apoyo de la Junta, la organización ha creado 16.000 puestos de trabajo para personas con discapacidad

La ONCE reconoció que Castilla-La Mancha tiene el mejor sistema de protección a los mayores de España. El presidente de la organización, **Miguel Carballada**, y el consejero delegado del Grupo Fundosa (creado por la ONCE, especializado en servicios sociales y sociosanitarios), **José Luis Martínez**, acompañaron al presidente regional, **José María Barreda**, a la inauguración de una residencia de mayores en Toledo.

En la inauguración, **José Luis Martínez** destacó que esta región tiene el mejor sistema de protección para las personas mayores, y aseguró que así lo manifiesta cada vez que visita otras comunidades autónomas, en las que reseña a consejeros y presidentes autonómicos “que miren al modelo de Castilla-La Mancha”.

Miguel Carballada destacó el apoyo que la ONCE está recibiendo del Gobierno regional, que se



José María Barreda saludando a una anciana en la residencia.

traduce en la creación, en los últimos tres años, de 16.000 puestos de trabajo para personas con discapacidad; “el empleo para personas con discapacidad creció, en 2010, un 19%”, señaló.

Por su parte, **José María Barreda** señaló que tanto la ONCE como el Gobierno regional comparten la misma filoso-

fía, “que son las personas”, y destacó que ellas están en el centro de la actividad política que desarrolla.

“Las prioridades de mi Gobierno son las personas en general, pero, en particular, aquellas que por alguna u otra razón necesitan más ayuda de los demás, los más débiles, los que tienen al-

gún tipo de discapacidad o las personas mayores que no pueden valerse”. El presidente añadió que, por eso, la prioridad en el gasto en Castilla-La Mancha son las políticas sociosanitarias y educativas, “porque tienen que ver con un principio tan fundamental como es la igualdad entre todos los seres humanos”.

Solidaridad empresarial con Marruecos y Mauritania

El proyecto “En ruta solidaria”, de la Asociación de Jóvenes Empresarios, ha permitido el envío de 90 toneladas de ayuda humanitaria

La Asociación de Jóvenes Empresarios, Aje, de Albacete, hizo público el reconocimiento a una veintena de empresas e instituciones de la provincia que han colaborado en los últimos años en la caravana humanitaria que la asociación organiza cada año para enviar material de diversa índole -alimentario, sanitario, educativo...- a destinos como Marruecos y Mauritania.

El acto de reconocimiento estuvo presidido por la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**; el presidente regional de Aje, **David Sánchez Paños**; y el presidente provincial de Aje, **Santiago Lara**.

La alcaldesa destacó la solidaridad del mundo económico y empresarial de Albacete con estas partes del mundo. **David Sánchez Paños**, que preside también el



Santiago Lara, Rosa Pérez Iniesta, Carmen Oliver y David Sánchez Paños.

Club de Empresas Solidarias de Aje, señaló que la campaña “En ruta solidaria” tiene la particularidad de que la entrega del material se hace en mano, para asegurarse de que obtiene la ayuda quienes lo necesitan.

Desde el inicio de esta campaña, han llegado a Marruecos y Mauritania 90 toneladas de ayuda humanitaria.



Niños marroquíes, tras el reparto de la ayuda humanitaria.